



## Der „Gebe-Adventskalender“ für Indien und Haiti 2022

Wie jedes Jahr startet am 1. Dezember unsere Spenden-Aktion für unsere beiden indischen und haitianischen Partnerschulen. In allen Klassen ziehen/bekommen die Kinder eine Zahl, die den Daten vom 1. bis 24. Dezember entspricht. So weiß jedes Kind, an welchem Tag es seine individuelle Spende für die Kinder unserer Partnerschulen mitbringt.

Von diesem Geld werden in Haiti und Indien das Schulessen und die Arbeitsmaterialien für die Kinder bezahlt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen des Kollegiums und aller Mitarbeiter:innen

Anja Löhr & Karen Scholz  
Schulleitung